



التاريخ: ١٨ مارس ٢٠٢٠

تعميم بشأن خيارات الدفع المتاحة لعملاء شئون الموانئ

سعيًا منا لتحسين جودة الخدمات المقدمة لعملائنا الكرام تود شئون الموانئ والملاحة البحرية بوزارة المواصلات والاتصالات إعلامكم عن خيارات الدفع المتاحة لدى الوزارة:

1. الإيداع المباشر في الحساب البنكي الخاص بإيرادات قطاع شئون الموانئ والملاحة البحرية لدى بنك البحرين الوطني رقم (٨٨٥١١٨٦٣) وذلك عن طريق التوجه لإحدى فروع البنك، بشرط إرسال ما يثبت إتمام عملية الدفع المباشر عن طريق إرسال قسيمة الإيداع البنكي والفاتورة التي قام العميل بدفعها عن طريق البنك مباشرة، مع إرسالها للبريد الإلكتروني التالي: cash.recon@mtt.gov.bh.

2. استخدام التحويل البنكي المباشر عن طريق خدمات FAWRI + أو FAWRI لحساب الإيرادات في بنك البحرين الوطني رقم: (٨٨٥١١٨٦٣) برقم الحساب الدولي (BH44NBOB00000088511863) مع إرسال ما يثبت إتمام عملية التحويل المباشر إلى الحساب البنكي مع ذكر الفاتورة الخاصة بالمبلغ وإرفاقها على البريد الإلكتروني التالي: cash.recon@mtt.gov.bh.

18th March 2020

Circular Regarding Payment Options for PMA's Clients

As part of our continuous efforts to improve service quality, The Ports and Maritime Affairs (PMA) at Ministry of Transportation and Telecommunications (MTT) would like to inform you that the following payment options are available:

1. Payment via deposit on PMA's bank account at the National Bank of Bahrain account number (88511863), client must forward a copy of PMA's invoices and the evidence of the bank deposit transaction via email cash.recon@mtt.gov.bh.
2. Payment via FAWRI or FAWRI+ service on PMA's bank account at the National Bank of Bahrain account number (88511863) to IBAN No. (BH44NBOB00000088511863), client must forward the evidence of FAWRI or FAWRI+ transaction and a copy of the relevant PMA's invoices via email cash.recon@mtt.gov.bh.